

前職は通信機器の設定と出荷を請け負う会社で、初期検査等を行っていましたが、 通信機器が実際に稼働するまで見届けたい、手に職をつけたいと、ポリテクセンター 千葉の電気設備メンテナンス科を受講しました。

ポリテクセンター修了後は、前職の経験が活かせそうなAV機器の施工会社に就職し ましたが、施工管理が中心で実際の施工は主に協力会社が行うなど、入社前のイメー ジと異なりました。そこで、電気設備メンテナンス科で同じクラスだった二宮考之郎 さんに、実際に手を動かせる職場を探していることを相談したところ、二宮さんが勤 めている今の会社を紹介され、現在に至ります。

ポリテクセンターで学んだことが今の仕事に役立っています!

入社後は、電気工事施工技術員として、機械警備や防犯カメラなど様々な現場を 経験しました。前職では自分が未経験の作業を協力会社にお願いすることに引け目 を感じていました。また、手に職を付けるためには、やはりどこかでガッツリ修行 が必要だと思っていました。二宮さんの話を聞いて自分ができるか不安でしたが、 ポリテク同期がやっているなら、何とかなるという気持ちで取り組んでいます。

ポリテクセンターの訓練は、電気の基礎を一から覚えることができ、今の仕事に とても役に立っています。また、第二種電気工事士に合格しても、その後も勉強は 必要だと実感しています。自動火災報知設備についてはもっとしっかり学べば良 かったと思います。

チャレンジできる環境で、学んだことを活かしたい!

まずは、今与えられている仕事を着実に身に付けたいです。現在の仕事は、無線通 信工事の事前調査や報告資料作成業務が中心ですが、前職の経験が役立っています。 今後は、ポリテクセンターで習った内容も活かしたいです。元請会社からはExcel で図面作成を求められていますが、CADによる効率化なども提案していければと思い **ます**。また、自分も覚悟して入社したので、ガッツリ現場も味わいたいです。

やりたいこと、やりたくないことをはっきり伝えられれば、会社側が真剣に考えて くれる社風だと思います。

有限会社綜合電設(千葉県千葉市) 現在 ポリテクセンター千葉修了者 2 名が活躍

1978年創業。大手警備会社の防犯機器設備を中心とした電気・通信工事を行っています。近年は、 一般電気工事のほか、PDCE(落雷抑制型避雷針)や防犯カメラのリース・設置コンサルティン グ、小型風力発電システム、ネットワークなどにも積極的に進出し、業務領域を広げています。 国土交通省から建設業人材育成優良企業表彰優秀賞をいただきました。

(事業内容) 防犯防災、電気工事の設計施工、電気・通信工事など

有限会社綜合電設

浩哉さん(30代) 渡邉

通信機器設定 · 検査等 (正社員)

▶雷気工事施工 技術員(正社員



電気設備メンテナンス科 令和3年7月修了(7か月訓練)

就職先企業から

採用者の声 🥏 代表取締役 宮下 賢一様

職人の世界はきつくて厳しそう と敬遠されがちですが、弊社では 様々な取り組みを行っています。

特に、教育研修に力を入れてい ます。資格試験受験料や研修費用 は会社負担です。また、ポリテク センター千葉の在職者向け能力開 発セミナーを研修の一環で全員で



受講するなどキャリアアップを目指す社員を応援しています。 ポリテクセンター修了者は、未経験者でも電気工事に関す る基本的な知識・技能を習得しており、さらに、電気設備メ ンテナンス科ではビジネススキル講習もあり、様々な現場を 経験し、最適な工法を身に付ける土台ができてます。

これからもポリテクセンター修了者を採用したいです。





取材時期:令和5年12月